



Stadtgemeinde Judenburg
+43 3572 83141 0
post@judenburg.gv.at



Judenburger wird neuer Douzelage-Vizepräsident

Thorsten Wohleser übernimmt die Vizepräsidentschaft der europäischen Städtepartnerschaft.

Douzelage ist eine Vereinigung von jeweils einer Gemeinde eines jeden Landes der EU. Die Ziele der Vereinigung liegen im schulischen, sportlichen und kulturellen Austausch sowie in der Förderung der Zusammenarbeit zwischen den Städten und Gemeinden. Zweimal jährlich gibt es ein Treffen der derzeit 28 Mitglieder, um Projekte zu initiieren und sich auszutauschen, Herausforderungen zu bewältigen und voneinander zu lernen.

Die 48. Generalversammlung der Douzelage fand kürzlich in Sherborne in Großbritannien statt. Neuer Präsident der Vereinigung ist künftig Shane Smyth aus Bundoran in Irland. Judenburg ist in den kommenden drei Jahren durch Vizebürgermeister Thorsten Wohleser als Vizepräsident im Vorstand vertreten.

Abseits der Vernetzung der Gemeinden plant die Douzelage in den kommenden Jahren ihre Sichtbarkeit zu erhöhen und Bürgerinnen und Bürger sowie Vereine der Partnerstädte zusammenzubringen, um die einzigartigen Kulturen und Bräuche der gesamten Union kennenzulernen.

Thorsten Wohleser, der seit vielen Jahren aktiv an der Zusammenarbeit der Partnerstädte teilnimmt, betont die Bedeutung des Austauschs und der Kooperation zwischen den Städten. "Es ist entscheidend, dass wir voneinander lernen und gemeinsam Lösungen für Probleme finden. Durch die Zusammenarbeit in der Douzelage können wir unsere Kommunen stärken und weiterentwickeln. Das Rad braucht nicht jedes



Mal neu erfunden werden.", so Wohleser.

